

Final Piala Dunia 2022: Argentina vs Prancis, Menit Ke-81, Skor 2-2, Mbappe Borong 2 Gol

Pertandingan final Piala Dunia 2022, Argentina [Berita Olahraga Terkini](#) versus Prancis, berjalan di Stadion Lusail, Doha, Qatar, Minggu, 18 Desember. Sampai menit ke-81, posisi sementara 2-2.

Gol dan Peristiwa Penting

Gol dan Peristiwa Penting

Di menit ke-23, Lionel Messi memberik gol pertama untuk Argentina melalui eksekusi penalti. Penalti diberi wasit sesudah Angel di Maria dilanggar Ousmane Dembele.

Di menit ke-36, Argentina unggul 2-0. Gol ke-2 Argentina diciptakan Angel di Maria. Winger kiri itu mendapatkan assist dari Alexis Mac Allister yang mendapatkan umpan dari Lionel Messi.

Menit ke-41, Prancis yang ketinggalan 2 gol segera membuat dua peralihan. Ousmane Dembele dan Olivier Giroud diambil, diganti Kolo Muani dan Marcus Thuram 41.

Menit ke-79, Prancis mendapatkan penalti. Nicolas Otamendi menyalahi Kolo Muani. Kylian Mbappe sanggup cetak gol dari titik penalti, di menit ke-80.

Menit 81, Mbappe cetak gol ke-2 nya. Dia untuk saat ini pimpin daftar top scorer sementara dengan 7 gol, unggul 1 gol dari Messi.

Statistik Laga

Argentina memimpin kepenguasaan bola pada set pertama (59 persen), tetapi dominasinya turun pada set ke-2 (52 %). Prancis tidak berhasil arahkan satu juga bidikannya ke gawang musuh pada set pertama, tetapi sanggup mendapatkan dua pada set ke-2 , dan ke-2 nya menghasilkan gol. Argentina raih 6 tendangan ke gawang.

Messi Buat 3 Rekor

Dengan tampil dan cetak gol, Messi telah mencatatkan tiga rekor di pertandingan final ini. Demikian tampil, dia jadi pemain tersering bermain dalam riwayat Piala Dunia.

Dalam pertandingan pucuk ini, Messi tampil ke-26 kalinya di Piala Dunia. Dia unggul satu penampilan dari Lothar Matthaus, legenda Jerman yang saat sebelum kompetisi ini

menggenggam rekor penampilan paling banyak. Messi telah menyamakan catatan Matthaus pada pertandingan semi-final menantang Kroasia.

Dengan golnya, Messi mencatatkan rekor lain. Dia jadi pemain pertama kali yang cetak gol di sesi kualifikasi group, 16 besar, perempat final, semi-final, dan final satu Piala Dunia.

Baca : Berapakah Kali Final Piala Dunia Disudahi dengan Beradu Penalti?

Dengan gol itu, Messi jadi pemain pertama (semenjak 1966) yang turut serta di dalam 20 gol di Piala Dunia (12 gol, delapan assist).

Formasi Pemain Argentina versus Prancis

Argentina (4-3-3): Emiliano Martinez; Nahuel Molina, Cristian Romero, Nicolas Otamendi, Nicolas Tagliafico; Rodrigo De Paul, Enzo Fernandez, Alexis Mac Allister; Angel Di Maria (Marcos Acuna 64), Lionel Messi (kapten), Julian Alvarez.

Pelatih: Lionel Scaloni.

Prancis (4-3-3): Hugo Lloris (kapten); Jules Kounde, Raphael Varane, Dayot Upamecano, Theo Hernandez (Eduardo Camavinga 61); Antoine Griezmann (Kingsley Coman 71), Aurelien Tchouameni, Adrien Rabiot; Ousmane Dembele (Kolo Muani 41), Olivier Giroud (Marcus Thuram 41), Kylian Mbappe.

Pelatih: Didier Deschamps.

Makna Penting Laga

Ke-2 team tengah memburu titel juara yang ke-3 . Tim nasional Prancis sudah capai final Piala Dunia sekitar 3x. Prancis 2x juara (1998 dan 2018) dan sekali kalah (2006).

Argentina sudah 4x ke final Piala Dunia. 2x kalah (1-0 musuh Jerman di 1990 dan 2014). 2x jadi juara (1978 dan 1986). Jika meraih kemenangan di pertandingan final ini, Messi akan raih titel juara Piala Dunia pertama kalinya, kemungkinan yang paling akhir dalam profesinya.

Menit ke-41, Prancis yang ketinggalan 2 gol segera membuat dua peralihan. Menit ke-79, Prancis mendapatkan penalti. Menit 81, Mbappe cetak gol ke-2 nya. Dia untuk saat ini pimpin daftar top scorer sementara dengan 7 gol, unggul 1 gol dari Messi.

Ke-2 team tengah memburu titel juara yang ke-3 . Argentina sudah 4x ke final Piala Dunia. 2x kalah (1-0 musuh Jerman di 1990 dan 2014). 2x jadi juara (1978 dan 1986). Jika meraih kemenangan di pertandingan final ini, Messi akan raih titel juara Piala Dunia pertama kalinya, kemungkinan yang paling akhir dalam profesinya. REUTERS | LIVESCORE

Polisi anti-huru-hara dikeluarkan untuk bubarkan massa yang menempati Champs Elysees di Paris sesudah laga final Piala Dunia 2022.

Emiliano Martinez menjadi satu diantara pemain kunci dari tim nasional Argentina yang sukses jadi juara Piala Dunia 2022.

Beberapa netizen mengomentari penggunaan jubah hitam ke pundak Messi tutupi kaus tim nasional Argentina di peristiwa monumental.

Lionel Messi kelihatan semakin banyak mengambil langkah jalan, tidak lari, di atas lapangan sejauh pertandingan final Piala Dunia Qatar 2022 tadi malam. Kecapekan?

Keseluruhan hadiah yang dipersiapkan FIFA untuk Piala Dunia 2022 ini sebesar Rp 6,8 Triliun.

Bendera Argentina di mana saja bersamaan kesuksesan tim nasional Argentina juara Piala Dunia 2022. Ini arti bendera dengan gambar matahari tersenyum itu

Presiden Emmanuel Macron beri pujian Kylian Mbappe dan punggawa timnas Prancis yang lain walaupun tidak berhasil amankan piala emas 2x berturut-turut.

Paulo Dybala selalu duduk di kursi cadangan karena Scaloni cenderung pilih Messi, Julian Alvarez, Rodrigo De Paul, dan Alexis Mac Allister.

Lionel Messi dikukuhkan sebagai Pemain Terbaik Piala Dunia 2022 sesudah mengantar negaranya jadi juara untuk ke-3 kalinya di kompetisi itu